

Capucine et l'étoile Ababaya

Chapitre 7

Plongée dans la nuit étoilée, sous une brise légère, Capucine ne savait déterminer si c'était l'air humide ou l'excitation du voyage qui la faisait frissonner. Elle était impatiente de découvrir le pays de l'imaginaire. Tout le monde avait pris place sur la curieuse embarcation. Anna attachait les sacs de voyage avec la corde à sauter, tandis que Gabriel, d'un pas mal assuré, rejoignait l'avant du bateau. Il se pencha par-dessus la rambarde et agit par sa magie sur la proue qui s'étira et s'allongea en une formidable lame tranchante, capable de fendre les vagues du grand large.

— Rappelez-vous, les enfants, que nous avons tous un rôle à jouer dans cette aventure ! s'écria Anna en regardant Erdji.

— D'accord, mamie !

...

